

平成 29 年 1 月 4 日

あけましておめでとうございます。今年二度目のご挨拶です。「あけまして…」この便利な挨拶、実際いつまで使えるのか、ふと疑問に。堂々と使えるのは 1/3 まで。仕事始めを終えると少し気が引けて、私の中では 8 日までくらいの感覚です。どうやら 1/15 の小正月までは、松の内とされ、門松などのお飾りも OK だそうです。もうしばらく使っていいようです。

さて、地域の情報をいただきました。ご確認のほどお願いします。

よろしくご査収ください。

各務原市介護保険サービス事業者協議会

稲垣 光晴 さま

いつも大変お世話になっております。本当にありがとうございます。

◆包括つつじ苑通信 28 年 12 月特大号「認知症キッズサポーター養成講座（小学校・中学校）」などを送らせていただきます。

◆また、2 月 7 日・15 日に、稲羽西・東それぞれにて、地域ケア連絡会を予定しています。ケアマネさん、介護サービス事業所のみなさんはどちらに来ていただいても大歓迎です。ご案内のチラシを送らせていただきます。

◆お手数をおかけして申し訳ありませんが、ケアマネのみなさんなどに転送をお願いしたいです。よろしくお願いします。

『みなさま、あけましておめでとうございます。旧年中は大変お世話になり、本当にありがとうございました。本年も、どうぞよろしくお願いいたします。』

各務原市地域包括支援センターつつじ苑

長谷川・石川・林・玉腰

hokatsu@tutujien.jp

※包括つつじ苑通信

現在も毎月発行しております。よろしければ、つつじ苑ホームページの包括コーナーにアップしています。ご覧ください。

◆PC用サイト

トップページ

<http://www.tutujien.jp/>

包括コーナー

<http://www.tutujien.jp/publics/index/15/>

◆スマホ用サイト

トップページ

www.tutujien.jp/smarts/index/1/

包括コーナー

www.tutujien.jp/smarts/index/15/

※『社会福祉法人各寿会 つつじ苑』で検索してください。
スマホでも見れます！